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Abstract (en)
[origin: WO2023067035A1] The present invention relates to a method for producing a hydrocarbon product (5) from a hydrocarbon mixture (1)
containing at least 1 ppm of organically bound halogen, the method comprising the following steps: - providing the hydrocarbon mixture (1)
containing at least 1 ppm of organically bound halogen; - heating the hydrocarbon mixture in order to obtain a gaseous hydrocarbon stream (2);
- bringing the gaseous hydrocarbon stream (2) into contact with a composition (3) containing at least one nitrogen compound in order to obtain a
gaseous mixture (4), as a result of which organically bound halogen is converted into halide ions; and - separating the halide ions in order to obtain
the hydrocarbon product (5).

Abstract (de)
Die vorliegende Erfindung betrifft ein Verfahren zur Herstellung eines Kohlenwasserstoffprodukts (5) aus einem Kohlenwasserstoffgemisch
(1) enthaltend mindestens 1 ppm organisch gebundenes Halogen, das Verfahren umfassend die folgenden Schritte:- Bereitstellen des
Kohlenwasserstoffgemisches (1) enthaltend mindestens 1 ppm organisch gebundenes Halogen;- Erhitzen des Kohlenwasserstoffgemisches
um einen gasförmigen Kohlenwasserstoffstrom (2) zu erhalten;- Inkontaktbringen des gasförmigen Kohlenwasserstoffstroms (2) mit einer
Zusammensetzung (3) enthaltend mindestens eine Stickstoffverbindung um ein gasförmiges Gemisch (4) zu erhalten, wodurch organisch
gebundenes Halogen in Halogenid-Ionen umgesetzt wird; und- Abscheiden der Halogenid-Ionen, um das Kohlenwasserstoffprodukt (5) zu erhalten.
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